
13199/J XXVII. GP

Eingelangt am 02.12.2022

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Mag. Philipp Schrangl
an den Bundesminister für Inneres
betreffend **Besetzung des Postens des Linzer Kriminalpolizei-Leiters**

Wie die „Kronen Zeitung“ am 5.10.2022 berichtet hat,¹ wurde der Jurist Rudolf Keplinger zum Vize-Landespolizeipräsidenten ernannt. Des Weiteren wird erwähnt das Hubert Bogner als Leiter der Linzer Kriminalpolizei zum Zug kommt.

In diesem Zusammenhang richtet der unterfertigte Abgeordnete nachstehende Anfrage an den Bundesminister für Inneres

Anfrage

1. Ist die Besetzung des Leiters der Linzer Kriminalpolizei schon entschieden, so wie es in der „Kronen Zeitung“ steht?
 - a. Wenn ja, welcher Kandidat hat den Vorzug mit welcher Begründung bekommen?
2. Ist der Polizeipräsident von Oberösterreich darüber informiert?
 - a. Wenn ja, wann wird er die Postenbesetzung offiziell mitteilen?

¹ <https://www.krone.at/2824001>, am 19.11.2022